

Sandinistas Esperan un Ataque de EE.UU.

NACIONES UNIDAS, octubre 7 (UPI).— Nicaragua espera "de un momento a otro" una acción militar estadounidense o de otros países, dijo hoy en conferencia de prensa el Coordinador de la Junta de Gobierno nicaragüense, Daniel Ortega.

dispuesto a la participación de cualquier nación que así lo desee.

Agregó que esperan "una respuesta del Gobierno de El Salvador y del de Estados Unidos, ya que este país juega un rol importante en la región".

Ungo indicó que aún era prematuro decir si Estados Unidos se estaba inclinando hacia la negociación en la crisis salvadoreña. Sin embargo puntualizó que "se han dado pasos positivos", en la esfera internacional y que podría producirse "ese cambio que conduzca a un esquema positivo".

Ortega denunció las maniobras navales conjuntas estadounidense-hondureñas, que comenzaron hoy como "una grave amenaza a la revolución nicaragüense y a la revolución de El Salvador. Y esto no lo decimos nosotros, lo dijo un Coronel estadounidense que representa a su país en la Junta Interamericana de Defensa. Al llegar a Te-

Ortega presentó hoy ante la ONU una oferta del Frente salvadoreño para negociar y Ungo dijo al respecto que ésta es una de las tantas iniciativas de los últimos meses, para que "las dos partes beligerantes, del Gobierno y de la oposición de El Salvador, inicien un proceso de conversaciones en busca de la paz, en presencia de Gobiernos", actuando como testigos.

—Favor pase a la página 41.

Preguntado si México y Francia podrían ser testigos dijo que el Frente está

Jugada Contra Taiwan Prepara China Comunista

TAIPEI, octubre 7 (UPI).— China podría declarar a Taiwan un distrito autónomo y nombrar Gobernador del mismo a su actual Presidente, Chiang Ching-Kuo, conjeturaron observadores políticos taiwaneses.

El Ministro de Relaciones Exteriores Chino, Zheng Tuobin, invitó a los hombres de negocios de Taiwan a visitar China, a investigar las posibilidades de intercambio, y a "enviar a sus representantes a China", para que ambos lados complementen sus necesidades.

Por su parte, China extendió hoy su plan de paz a Taiwan sugiriendo intercambios comerciales, científicos y meteorológicos.

Zheng sugirió que China abasteciera a Taiwan de carbón, aceite y hierbas medicinales a precios preferenciales, y que se ofrecerían "facilidades" para la importación de productos de Taiwan.

Sin embargo, la propuesta no convenció al Presidente de Taiwan, Chiang Ching-Kuo, que afirmó ante un Comité del Partido Nacionalista: "Jamás negociaremos con los comunistas chinos".

Los periódicos y Radio Pekín pidieron intercambio de conocimientos científicos y pronósticos del tiempo, como una manera por vía no diplomática de relajar las tensiones provocadas por 32 años de separación.

Las propuestas de hoy, una elaboración de una oferta básica de paz de hace una semana efectuada por el Presidente del Congreso Nacional del Pueblo, Ye Jianying, fueron anunciadas por separado por la agencia noticiosa oficial Xinhua, Radio Pekín, y los periódicos.

Pekín ha sugerido que hará el viernes un "anuncio importante".

En Taiwan, los expertos

—Favor pase a la página 41.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

MINISTRO JURA LEALTAD.— El Cairo, octubre 7. El Ministro de Defensa, Abdel Halim Abu Ghazala, izquierda —con un brazo enyesado—, reafirma su lealtad al gobierno egipcio, durante las ceremonias de toma de posesión, en el Palacio de Kubbeh, en las afueras de El Cairo. Escuchan sus palabras el Vicepresidente, Hosni Mubarak; el Presidente interino, Sufi Abu Taleb y el Viceprimer Ministro, Fuad Mohieddin.

Culpan a Fanáticos de Asesinato de Sadat

EL CAIRO, octubre 7 (UPI).— El Ministro de Defensa de Egipto culpó hoy a un grupo aislado de musulmanes fanáticos por el asesinato del Presidente Anwar Sadat, el arquitecto de la paz en el Medio Oriente y líder del país por 11 años, que murió ayer

bajo una granizada de balas y fragmentos de granadas.

"No, no, no", dijo el Ministro, Teniente General Abdul-Halim Abu-Ghazala, cuando los periodistas le preguntaron si el asesinato era obra de una facción política hostil, dentro de las Fuerzas Armadas.

Haig Advierte Contra Intervenir en Egipto

WASHINGTON, octubre 7 (UPI).— El Secretario de Estado norteamericano Alexander Haig advirtió a las potencias extranjeras, que se abstengan de intervenir en los asuntos políticos de Egipto, a raíz de la incertidumbre creada por el asesinato del Presidente Anwar Sadat.

1979, Haig dijo que Estados Unidos mantendrá su papel en el proceso de la paz con el apoyo total del Gobierno egipcio.

Durante una conferencia transmitida nacionalmente, Haig reafirmó el compromiso estadounidense de trabajar con Egipto, en llevar a cabo el proceso de paz de Camp David.

Haig caracterizó el asesinato de Sadat como el acto aislado de "fanáticos religiosos" musulmanes, dentro del Ejército egipcio, más que un golpe planeado, y advirtió a otras naciones contra la explotación de la inestabilidad política, que podría existir después del asesinato.

En ausencia de Sadat, que firmó los acuerdos con el Primer Ministro de Israel Menachem Begin en

Aunque Haig no especificó a ninguna nación o facción política, la Administración de Ronald Reagan —como Sadat—,

—Favor pase a la página 33.

Aumenta Vigilancia de OTAN en Egipto-Polonia

BRUSELAS, octubre 7 (EFE).— La "OTAN" ha reforzado al máximo sus sistemas de vigilancia para poder controlar, al mismo tiempo, la evolución de acontecimientos en Egipto y Polonia.

creada en el Mediterráneo y Oriente Medio, tras el asesinato del Presidente Egipcio, Anwar El Sadat.

"Estos dos países son, en la actualidad, los dos posibles focos de crisis mundial", opinó un estratega atlántico, que confirmó la adopción de "medidas defensivas prudentes", de la "OTAN" ante la situación polaca.

Al término de la sesión, el Consejo expresó su "consternación por el asesinato de un hombre de paz" y valoró los informes recibidos.

Ayer, el Consejo Atlántico (máximo órgano decisorio de la "OTAN"), se reunió urgentemente para valorar la nueva situación

Los comentarios de los medios próximos a la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN), indican hoy que "los datos recibidos a través de los canales diplomáticos normales señalan que el Ejército egipcio se mantiene unido y respalda al poder

—Favor pase a la página 41.

grupo individual".

El Ministro aparentemente descartó la posibilidad de una participación de vecinos hostiles, como Libia o incluso la Unión Soviética, y agregó que los conspiradores "no estaban relacionados con ningún país o ninguna clase de grupo político".

Abu Ghazala no identificó a los asaltantes, pero fuentes allegadas al Gobierno dijeron que el jefe era el Mayor Ahmed Hassan El-Istanbuli, quien estuvo profundamente envuelto en círculos musulmanes extremistas.

Además de Sadat, cinco personas murieron y 38 resultaron heridas en el ataque que hizo que esta nación de 43 millones de personas lamentara la muerte del líder de 62 años, que se jugó su reputación al romper el ciclo de guerra en el Medio Oriente.

Cierra con Alza Bolsa de Valores de Nueva York

NUEVA YORK, octubre 7 (UPI).— El Mercado de Valores, ignorando la incertidumbre en el Medio Oriente, registró hoy importantes ganancias, en un amplio frente en jornada de gran actividad, en la que predominaron las acciones de las compañías que quieren absorber otras.

Los corredores dijeron que algunos inversionistas árabes que negocian en petróleo, están trasladando su dinero a mercados más sólidos, como los de Nueva York, Londres y Tokio, hasta que se aclare el cuadro de Egipto y la situación del Medio Oriente.

El promedio industrial Dow Jones, que tuvo pérdidas ayer por la muerte de Anwar Sadat, se recuperó hoy notablemente al ganar 12.46 puntos, para cerrar el día de en 868.72. El respetado indicador ha subido casi 45 puntos, desde el 25 de septiembre.

Los expertos dicen que

—Favor pase a la página 41.



EGIPCIOS APESADUMBRADOS.— El Cairo, octubre 7. Los egipcios reaccionaron hoy con aflicción ante el asesinato del Presidente Anwar El Sadat, por pistoleros en uniforme del Ejército, durante un desfile militar. En las calles, los egipcios leían con rostro apesadumbrado las noticias del asesinato y comentaban el hecho en voz baja. (UNIFAX II de UPI).